

新学科設立に意欲

九州工業大学飯塚キャンパス（飯塚市川津）は今月、情報工学部の設置から25周年を迎えた。情報化社会の中で、情報と工学が融合した新分野をリードする技術者を目指し、学部と大学院情報工学府に約2400人が在籍する。責任者の仁川純一・情報工学研究院長は西日本新聞社のインタビューに応じ、「新学科設立も検討している」と述べ、キャンパスのさらなる充実に意欲を示した。これまでの歩みと今後の展望を聞いた。

（聞き手は吉田修平）



仁川研究院長 インタビュー

—25周年を振り返っての印象は。

「数年内に新学科を設立したい。電子情報工学科なども改編などは考えているか。

—地域との関わりはどう考

こす学生もいる。起業の場所を問わないのが情報工学の利点でもある」

—4半世紀を迎えて、組織改編などは考えているか。

—個性や積極性を感じられて

「情報工学部は1986年に設置され、国立大学の学部では唯一、「情報工学」の名を冠している。当時はまだ、コンピューターを触ったことがあるのは一部の研究者だけ。現在はインターネットのような情報技術が、ごく当たり前に私たちの生活の中にあります。さらに未来の社会をリードする学生を育てるのが飯塚キャンパスだ」

—近年の教育の特徴は。

「社会に出で役立つよう、グループ討論などを実験取り組み始めた。4月にはグループ討論などを実験教室「MILAs（ミライズ）」を設立。大学院に8月に新設した科目「需要創発」

—九工大情報工学部は11月19日午後1時から、飯塚キャンパスで25周年記念式典を開く。元日立社長で日本情報処理学会会長の古川一夫氏が講演し、祝賀会もある。

科学と地域 結ぶ架け橋に

「新学科を設立したい」と語る仁川純一研究院長